
                  那覇港シップウォッチング 

                            事務局長 池田良穂 

 沖縄の那覇港は、沖縄県、那覇市、浦添市からなる那覇港管理組合によって管理・整備

されています。この那覇港管理組合から、クルーズの新バース建設に関する委員会委員の

委嘱を受けて、6月から、ほぼ毎月 1回、那覇に通っています。 

往復の飛行機から、そして那覇港で、シップウォッチングを楽しんでいます。いつもは

日帰りですが、今回は、会議の都合で、那覇で 1 泊できることになったので、部屋から那

覇港が一望に見渡せる那覇ビーチサイドホテルに宿をとり、朝夕に、那覇港を出入りする

船たちや、停泊するクルーズ客船などの姿を眺めることができました。 

行きの飛行機からは、2月にフェリーによるアイランドホッピングツアーをした奄美群島

が、雲は多少ありましたが、順番にきれいに見ることができました。 

 

 
①奄美大島の南端の海峡がちらりと見えました。 

 
②徳之島です。 

 
③沖永良部島です。 

 
④与論島の上空で、那覇空港混雑のため 30分ほど旋回し

て待機しました。 



 
⑤着陸直前に琉球海運の RORO 船が北に向かって航行し

ているのが見えました。 

 
⑥那覇港では「スーバースター・ヴァーゴ」がコンテナ

埠頭に着岸していました。 

 
⑦クルーズターミナルには「サン・プリンセス」の姿が

ありました。2～3隻のクルーズ船が寄港することも多く

なり、新しいクルーズ岸壁の計画が急がれています。 

 
⑧滑走路を移動する途中で、窓から那覇港に入港する琉

球海運の RORO船が見えました。 

 
⑨泊大橋の上から撮影した「サン・プリンセス」と「ス

ーパースター・ヴァーゴ」です。 

 
⑩安謝港の RORO 船埠頭に着く、琉球海運の 2 隻の RORO

船の姿です。 



 
⑪会議が終わってホテルに入ると、ベランダから「スー

バースター・ヴァーゴ」の姿が正面から見えました。 

 
⑫同じくホテルからの「サン・プリンセス」の姿です。 

 
⑬懇親会が終わってホテルに戻ったら、「スーパースタ

ー・ヴァーゴ」が出港していく姿が見えました。 

 
⑭翌朝、7時に那覇港を出港するマルエーフェリーの「フ

ェリーあけぼの」の姿を見送りました。 

 
⑮8時半には、「ニューくめしま」が出港していきました。

まだ、乗船したことがないので久米島航路には近々乗船

したいと思っています。 

 
⑯「ニューくめしま」と那覇空港に着陸する飛行機がフ

ァインダーの中に納まりました。 



 
⑰9時頃には、近隣の離島に向かう高速船が泊港から出港して、ホテルの前を通過していきます。「マリンライナーとか

しき」です。 

 
⑱続いて、「ニューざまみ 3」が出港していきました。10時台になると、在来型フェリーの出港が続きますが、飛行機の

便の都合でシップウォッチングはここまででした。 


